

**Fiesta de Santa Cecilia**

Nuevamente se han unido los trabajos desinteresados de las Entidades musicales y culturales granollerenses para organizar un magnífico programa de actos cívicos y religiosos en honor de la celestial Patrona del arte musical, Santa Cecilia.

A tal efecto el Patronato de la Escuela Municipal de Música, Radio Juventud, Casino de Granollers-Club de Ritmo, Sociedad Coral Amigos de la Unión, Sindicato del Espectáculo en su sección musical, Asociación Cultural y demás asociaciones musicales de la ciudad ofrecen hoy a la ciudad entera, cuna de músicos un espectáculo ciudadano de la mejor categoría, a base de Conciertos vocales e instrumentales, emisión radiofónica, reparto de premios del «IV Premio Juan Alisent» y de los alumnos de la Escuela de Música, todo ello espiritualizado por el Solemne Oficio, en la Iglesia Arciprestal, realizado con la participación de prestigiosas agrupaciones corales de la ciudad.

De todos los actos a celebrar durante estos días, destacamos hoy su profunda significación ciudadana el del Homenaje al ilustre granollerense Maestro Benito Morató Maynou, fallecido en Madrid el día 26 de Julio de 1958 con motivo de dedicar-le la ciudad una de sus céntricas calles, que perpetuará la memoria del notable músico. No siempre hay oportunidad de poder reseñar un acto tan simpático como el que nos ocupa, al que estamos convencidos se sumará la ciudad entera, con lo que saldrá una deuda de justicia al honrar a uno de sus hijos distinguidos, que con su trabajo contribuyó mantener en alto el prestigio de Granollers como cuna de buenos músicos.

**Viviendas Sindicales**

El pasado martes tuvo lugar en le Salón Pista Rosa el acto del Scrteo de las nuevas viviendas sindicales construídas por la Obra Sindical del Hogar en nues-



**El mejor surtido - Los mejores precios**

**4 - Granollers**

tra ciudad, a cuyo acto asistieron nuestras primeras autoridades y un gran número de granollerenses que llenaron totalmente el amplio local. No cabe destacar la inmensa alegría de los afortunados a quienes les ha sido adjudicada una vivienda mucho mayor cuanto peores eran las circunstancias con que han «vivido» hasta el presente.

**«La Atlántida»**

El estreno mundial de la cantata «La Atlántida de Mn. Jacinto Verdaguer y Maestro Falla en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona ha sido seguido con el máximo interés por los de nuestra ciudad, asistiendo personalmente a dicho Concierto o limitándose a seguirlo a través de la audición radiofónica a cargo de la Radio Nacional. Dicho acontecimiento habrá contribuido a formar el ambiente musical que se respira ya en nuestra ciudad con motivo de las comentadas fiestas de Santa Cecilia.

**Plegaria Colectiva**

Un centenar de jóvenes y muchachas, organizadores y colaboradores de la V Semana de Juventud se reunieron el viernes por la noche en el templo arciprestal en plegaria comunitaria. Fue dirigida por el Rvdo. Dr. D. Juan Batlles, Consiliario Diocesano de los jóvenes de A. C., quien exhortó a los asistentes a ser una comunidad viviente con el ejemplo y la palabra.

**«Ilustremos nuestra Fe»**

Sobre el tema «El catequista y el niño» el pasado viernes finalizó el I Cursillo de Iniciación teológica, organizado por los catequistas de nuestra parroquia. Con la asistencia de unos 50 catequistas nuestro Sr. Deán-Arcipreste habló sobre la preparación de los catequistas, las diferentes etapas psicológicas del niño, y los ambientes que influyen en la educación de la personalidad del niño.

**Té la paraula el lector**

**«De pintura»**

Sr. Director de Comunitat Cristiana: Li prego la inserció de la nota adjunta en el nostre setmanari i que fa al·lusió a la nota d'art «L'Insult ignorant» de tan prestigiosa V. que l'avalava.

Crec que a la majoria dels lectors de «Comunitat Cristiana» no els haurà agradat l'elogi que fa el nostre setmanari a la pintura abstracta i menys amb els termes de sempre usant la paraula ignorant. Ens hem de felicitar

que algunes revistes barcelonines discrepin de l'art actual.

Sento que el nostre setmanari no hagi dedicat un calorós elogi a la magnífica pintura exposada pel Sr. Tort, en la primera quinzena d'aquest mes, a la sala de la Caixa d'Estalvis Provincial.

Amb gràcies, el saluda...

Josep Deulofeu i Bes

**NOTA. Només unes observacions**

- 1-Rellegeixi l'article al qual al·ludeix. No era una defensa de cap mena d'art, sinó un posar de manifest les incongruències d'un bon senyor que confon, lamentablement, totes les coses.
- 2- Està segur que la seva opinió reflecteix la de la «majoria» dels lectors? Per això deu haver fet una gran enquesta (més de dues-centes cinquanta persones, si admetem que majoria sigui només la meitat més un)
- 3- No havia usat MAI —vostè diu sempre (?)— la paraula ignorant. En el cas de la setmana passada, però, fou l'adjectiu més suau que vaig trobar.
- 4- L'exposició a la qual vostè fa referència ja la vaig veure. Ah, i si vol veure una bona exposició figurativa, a Granollers en serà celebrada una an la primera quinzena del mes de desembre, segons notícies que tinc. No dubti que en el nostre setmanari hi trobarà el comentari que, en consciència, ens mereixi. En art, com en qualsevol altra cosa, no solem distingir més que entre allò que ens sembla bo allò que no ens en sembla, V.



**V Semana de juventud**

**3 - al 13 diciembre**

**PHILIPS**

**DISTRIBUIDOR OFICIAL:**

**Martín Font**

Generalísimo, 9

GRANOLLERS